



ИСТОРИЯ ВОЕННОЙ НАУКИ

HISTORY OF MILITARY SCIENCE

О.Р. ДМИТРИЕВА — Этапы большого пути. К 80-летию 33 ЦНИИ МО РФ
O.R. DMITRIEVA — Stages of the big way. To the 80 anniversary of the 33 CRTI MD RF

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

MILITARY CHRONICLE OF THE FATHERLAND

Сражение, положившее начало манёвренной тактике русского флота. Чесменское сражение между русской и турецкой эскадрами 24—26 июня 1770 года
(Публикация А.Н. ЧАБАНОВОЙ)

The battle which has begun maneuverable tactics of Russian Navy. The Chesmen battle between Russian and Turkish squadrons in 24—26 JUNE of 1770
(Publication of A.N. CHABANOVA)

ПО СТРАНИЦАМ РЕДКИХ ИЗДАНИЙ

IN THE PAGES OF RARE EDITIONS

Морская пехота России в зеркале эпох
(Публикация Н.М. ВЕРЕТЕННИКОВОЙ)
Marine corps of Russia in a mirror of epoch
(Publication of N.M. VERETENNIKOVA)

ВОЕННАЯ РЕФОРМА

MILITARY REFORM

А.А. ЗДАНОВИЧ — Территориально-милиционная система комплектования войск глазами ОГПУ

A.A. ZDANOVICH — Territorially-militational system of acquisition of armies by the eyes of USPA

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941—1945 гг.

THE GREAT PATRIOTIC WAR OF 1941—1945

С.А. НИКИФОРОВ — «Убивай... этим самым прославишься навек». Немецко-фашистская оккупация на территории Центрального Черноземья
S.A. NIKIFOROV — "Kill... you will become famous for it forever" Fascist occupation on territory of the Central Chernozem region

В.В. КОРОВИН — «Дезорганизовать тыл противника, причинить максимальный урон его живой силе и технике». Партизанское движение в Центральном Черноземье

V.V. KOROVIN — "To disorganize rear of the opponent, to cause the maximal loss to its alive force and technics". Guerilla movement in the Central Chernozem region

О.В. РОМАНЬКО — Немецкая оккупационная группировка и силовые структуры на территории Белоруссии

O.V. ROMAN'KO — German occupational grouping and power structures on territory of Belarus

ПОЛКОВОДЦЫ И ВОЕНАЧАЛЬНИКИ

COMMANDERS AND CHIEFS

Д.Г. МАРТИРОСЯН — Генерал Г.Э. Берхман «управлял всем ходом того дела, которое кончилось большим успехом...». Приписанные заслуги генералов Н.Н. Юденича и М.А. Пржевальского

D.G. MARTIROSYAN — General G.A. Berkman "operated all course of that business which has ended with a great success". The attributed merits of generals N.N. Yudenich and M.A. Prjevalsky

ИСТОРИЯ ВОЕННОЙ НАУКИ

HISTORY OF MILITARY SCIENCE

С.В. КУХОТКИН — Этапы большого пути. К 80-летию 33 Центрального научно-исследовательского испытательного института Министерства обороны Российской Федерации

S.V. KUHOTKIN — Stages of the big way. To the 80 anniversary of the 33 Central research test institute of the Ministry of Defence of the Russian Federation

ИСТОРИОГРАФИЯ И ИСТОЧНИКОВЕДЕНИЕ

HISTORIOGRAPHY AND THE SOURCE STUDY

И.А. КОНОРЕВА, И.Н. СЕЛИВАНОВ — СССР и война во Вьетнаме. 1965—1975 гг.
I.A. KONOREVA, I.N. SELIVANOV — The USSR and war in Vietnam. 1965—1975

И.И. БЕЛОУСОВ — «Дабы... к службе охотным людям подать лутчей кураж и охоту». Проблемы военной кадровой политики России в XVIII веке в документах Российского государственного военно-исторического архива

I.I. BELOUSOV — "That... to give a spirit to service to the interested people" Problems of military personnel politics of Russia in XVIII century in documents of the Russian state military-historical archive

ИЗ ИСТОРИИ ВООРУЖЕНИЯ И ТЕХНИКИ

FROM THE HISTORY OF ARMAMENT AND MILITARY EQUIPMENT

В.Г. КИКНАДЗЕ — Техническое оснащение отечественной морской радиоэлектронной разведки в 1930—1945 гг.

V.G. KIKNADZE — Hardware of domestic naval radio-electronic reconnaissance in 1930—1945

Е.В. БЕЛОВА — Балканские военные поселения служили укреплению южной границы России. Середина XVIII века

E.V. BELOVA — The Balkan military settlements served strengthening of the southern border of Russia. The middle of the XVIII century

Е.В. ЛАПЕНКО — Создание Черноморской береговой линии в XIX веке

E.V. LAPENKO — Creation of the Black Sea coastal line in XIX century

АРМИЯ И ОБЩЕСТВО

ARMY AND SOCIETY

Э.А. НОСКОВА — Керченские военные храмы. Вторая половина XIX — начало XX века

E.A. NOSKOVA — The Kerch military temples. The second half of XIX century — the beginning of XX century

Е.В. ВОЕЙКОВ — Красная армия в борьбе с топливным кризисом в Среднем Поволжье. 1919—1921 гг.

E.V. VOEYKOV — The Red army in a struggle against fuel crisis on the average the Volga region. 1919—1921

ТОЧКИ ЗРЕНИЯ. СУЖДЕНИЯ. ВЕРСИИ

STANDPOINTS. OPINIONS. VERSIONS

Е.Л. СОСНИНА — Мог ли М.Ю. Лермонтов участвовать в разведывательных операциях?

E.L. SOSNINA — Whether M. Yu. Lermontov could participate in intelligence operations?

М.Ю. Лермонтов



Павел I

МОЛОДЕЖНЫЙ ВОЕННО-ИСТОРИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

ПО СТРАНИЦАМ РЕДКИХ ИЗДАНИЙ

IN THE PAGES OF RARE EDITIONS

А.Г. БРИКНЕР — Смерть Павла I (Публикация А.В. ОСТРОВСКОГО)

A.G. BRIKNER — Death of Pavel I (Publication of A.V. OSTROVSKY)

ВОЕННО-ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

MILITARY PATRIOTIC EDUCATION

А.В. БЕЛЯЕВ — Кадетские корпуса в годы Первой мировой войны

A.V. BELYAEV — Cadet cases within the World War I

ИЗ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ РУКОПИСЕЙ

FROM UNPUBLISHED MANUSCRIPTS

А.Н. ГУРКОВСКИЙ — Палец на курке (Публикация В.А. ГУРКОВСКОГО)

A.N. GURKOVSKY — Finger on the cock (Publication of V.A. GURKOVSKY)

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

CRITIQUE AND BIBLIOGRAPHY

А.В. ОСТРОВСКИЙ — Они служили России

A.V. OSTROVSKY — They served Russia

С.Н. ПОЛТОРАК — Неизвестное об известном ополчении

S.N. POLTORAK — Unknown about a known home guard

36, 44, 66 КНИЖНАЯ ПОЛКА ВОЕННОГО ИСТОРИКА

THE BOOKSHELF OF A MILITARY HISTORIAN

41, 62 ЗАБЫТОЕ ИМЯ

FORGOTTEN NAME

53 НАШИ ЛАУРЕАТЫ

OUR LAUREATS

72 ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

THE MEMORABLE DATES

88 СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

INFORMATION ABOUT AUTHORS

ПО СТРАНИЦАМ РЕДКИХ ИЗДАНИЙ

IN THE PAGES OF RARE EDITIONS

3-я стр. обл. Возрождение Балтийского флота
Revival of the Baltic Fleet

ВОЕННО-ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

MILITARY PATRIOTIC EDUCATION

4-я стр. обл. О.Р. ДМИТРИЕВА — Школьники спрашивают — ветераны отвечают

O.R. DMITRIEVA — Pupils ask — veterans answer

